

Nike

Verleihung des BDA-Architekturpreises



Nike Architekturpreis des Bundes Deutscher Architekten BDA

Eine beflügelnde Wirkung wird ihrer überbrachten Botschaft von Sieg und Frieden nachgesagt – der Siegesgöttin Nike als der Namensgeberin des BDA-Architekturpreises.

Zum dritten Mal verleiht der BDA mit der „Nike“ einen Preis, der deutschlandweit Architekten und Bauherren für herausragende Leistungen in Architektur und Städtebau würdigt. In sechs Kategorien, die wesentliche Elemente architektonischer und stadträumlicher Qualität beschreiben, wird jeweils eine „Nike“ verliehen. Die „Große Nike“, eine von Wieland Förster geschaffene Plastik, ehrt das bemerkenswerteste Projekt der letzten Jahre. Erstmals wird mit der „Klassik-Nike“ ein Bauwerk ausgezeichnet, dessen besonderer Wert in Gestalt und Funktion sich über Jahrzehnte bewährt hat.

Der BDA lädt zur Preisverleihung mit anschließendem Fest und Ausstellungseröffnung im Deutschen Architekturmuseum, Schaumainkai 41, ein.

www.bda-nike.de

21. Juni 2013 | 19.30 Uhr | Preisverleihung
Deutsches Filmmuseum | Frankfurt am Main

Laudatoren Prof. Andreas Emminger, Präsidium BDA, Nürnberg
Michael Frielinghaus, Präsident BDA, Friedberg
Dr. Roman Hollenstein, Neue Zürcher Zeitung, Zürich
Prof. Françoise-Hélène Jourda, Jourda Architectes, Paris
Anne Kaestle, Duplex Architekten, Zürich
Peter Cachola Schmal, Direktor DAM, Frankfurt

Moderatorin Nicolette Baumeister, München

Deutsches Filmmuseum | Schaumainkai 43 | 60596 Frankfurt am Main

Um Anmeldung mit beiliegendem Anmeldeformular wird gebeten.

unterstützt von

